



# 登米高通信

宮城県登米高等学校 《基本方針》

- ◇確かな学力を身に付け、生徒の志望を達成させる
- ◇社会人として自立できる人間づくり
- ◇生徒 保護者 地域から信頼され、選ばれる学校づくり



2020年 100周年  
2021年10月29日 100周年記念式典  
TOME HIGH SCHOOL

《目指す生徒像》 = 将来にわたって活躍できる土台を備え、地域を支える人材の育成



## 校訓 誠実 勤勉 進取

令和3年8月号  
8月25日発行

ブログ等でも随時情報を発信しております。ホームページもぜひご覧ください。 <https://tome-h.myswan.ed.jp/>

## 白熱の体育大会 真剣勝負で1・2年生も大活躍



7月19日(月)・20日(火)の2日間にわたり、クラス対抗形式で体育大会が行われました。感染症と熱中症対策として、身体接触が少なく屋内で実施できるバレーボール・バドミントン・ドッチボール・卓球の4種目に絞って実施されました。また、体育館の試合状況を各クラスへリモートで映像を配信し、自分のクラス以外の試合は映像越しに応援するなど、3密を避けるための対策を徹底して実施されました。

競技が開始されると、登米高生らしい熱戦が相次ぎ、1年生が優勝する種目もあるなど真剣勝負が繰り広げられました。恒例となったクラスごとのオリジナルTシャツのユニフォームも、カラフルで独創的なデザインで大会に花を添えてくれました。



結果は7月21日(水)に発表され、総合優勝は同点で2クラスありましたが、うち1クラスは2年生、また3位にも1年生のクラスが食い込むなど1・2年生の健闘が光った体育大会となりました。



各教室へ体育館の様子をリモート配信

様々な制限が続く中での大会実施でしたが、生徒たちの工夫によって大きなケガもなく、無事大会を終了することができました。

### <総合順位>

優勝	3年1組	2年3組			
第3位	3年2・3組	1年3組			
第5位	2年1組	第6位	3年4組	第7位	1年2組
第8位	2年2組	第9位	1年1組		

## カヌー部北信越インターハイ出場!

8月17日から「北信越インターハイ」カヌー競技が福井県あわら市北潟湖特設カヌーコースを会場に開催され、県総体で優勝したカヌー部の伊澤朋花・伊藤美空・千葉美涼・羽生多真美の4選手がカヤックフォアで、また伊澤朋花・伊藤美空の2選手はカヤックペアでも出場しました。大会は風雨の影響もありスタート時刻が変更になるなど、決してベストなコンディションではない日もありましたが、選手たちは力を出し切ってくれました。

結果としては、出場したすべての競技で予選は突破したものの、さすがに全国の壁は厚く、決勝レースに残ることはできませんでした。今後はこの全国大会での経験をいかし、練習に励んでもらいたいと思います。カヌー部のさらなる活躍を期待しましょう。

### 北信越インターハイ カヌー部結果

500mカヤックフォア	準決勝1組	第6位
500mカヤックペア	準決勝3組	第7位
200mカヤックフォア	準決勝2組	第7位
200mカヤックペア	準決勝4組	第7位

## これで勉強もはかどる!?

### 普通教室のエアコン設置工事が完了

今年も猛暑となりましたが、生徒のみなさんも待ちに待っていた普通教室のエアコン設置工事が完了し、この夏休み明けから使用できるようになりました。今までは扇風機でしのいできましたが、ようやく快適な環境の中で授業ができるようになります。

ただし、教室内外での寒暖差が大きくなることも予想されますので、今まで以上に体調管理に気をつけましょう。



# 登米高校オープンキャンパス開催

## 登米市内 172 名の中学 3 年生が参加

7月11日(日)に登米高校オープンキャンパスを実施し、登米市内の中学3年生172名が参加してくれました。感染症対策のため、規模を縮小して部活動の見学や体験はせず、保護者の参加もご遠慮いただいたの実施でしたが、昨年は実施できなかったこともあり、参加してくれた中学生は真剣なまなざしで説明を聞いていました。

登米高校は来年度の入学生から定員が80名となることもあり、参加してくれた中学生のみなさんの意識は非常に高いようでした。来年の春には、みなさんの後輩として入学してくれることを期待しましょう。



体育館での全体説明では十分な距離をとりました



施設見学は少人数のグループに分かれて実施

# 安全な地域づくりに貢献

## 防災講話で身近な危険箇所を確認

7月8日(木)に登米市総務部防災危機対策室から講師をお招きし、防災講話を実施いたしました。今回の防災講話は、登米市内の様々な危険箇所を把握し、災害発生時には適切に判断し行動できるようにすることを目的としました。

当日は、代表の防災委員の生徒たちが実際に会議室で講話を聴き、各教室へ映像と音声を配信する形で実施されました。

講師の志賀正和さんは本校のOBでもあり、丁寧でわかりやすい説明をしていただきました

生徒たちも身近な危険箇所を具体的に知るとともに、いざというときには高校生として何ができるのかを考えさせられる講話となりました。



会議室では防災委員を対象に講師が講話しました



各教室ではリモート配信でメモをとりながら視聴しました

# 野球部 最後まで全力で

野球部3年生にとって最後の大会となる第103回全国高校野球宮城県大会が7月8日(木)に開幕しました。登米高校は7月10日(土)の初戦に名取北高校と鹿島台中央球場で対戦し、残念ながら力及ばず5-7で敗れました。粘り強く最後まであきらめずに立ち向かった姿勢は、次の新チームに受けて継がれていくはずです。



7月10日(土) 鹿島台中央野球場

登米	100	021	100	5
名取北	203	001	01X	7

# 吹奏楽部 地区予選金賞受賞

7月18日(日)に登米祝祭劇場において吹奏楽コンクール本吉・登米地区予選が行われ、本校吹奏楽部は高校小編成の部に出場しました。日頃の練習の成果を発揮し、息の合った演奏で金賞を受賞しましたが、惜しくも地区代表の座は逃しました。

しかし、すぐに気持ちを切り替えて、9月の文化祭や10月に予定している定期演奏会に向けて練習に励んでいます。学校や地域の行事で活躍している吹奏楽部をこれからも応援しましょう。



# 登米高単独で芸術鑑賞会

3高校合同による芸術鑑賞会が2年連続で中止となっており、代替措置として6月30日(水)に登米謡曲会のみなさまによる登米高独自の芸術鑑賞会を開催しました。唄「式三番」を披露していただき、その後、登米能について解説をいただきました。



当日は、密閉を避けるために暗幕なしで窓を全開にしていたことから映像が見づらくなってしまい、校内で芸術鑑賞会を実施する難しさが改めてわかりました。

登米謡曲会の皆様には100周年記念式典でも演じていただく予定です。

## 吹奏楽部定期演奏会のご案内

会場 登米祝祭劇場(水の里ホール)  
 日時 令和3年10月9日(土) 13:00開場  
 13:30開演  
 入場無料(整理券あり)

お問い合わせは TEL 0220-52-2670 登米高校吹奏楽部 まで  
 ※ なお、新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては、入場制限や中止となる場合もありますので、ご了承ください。